

El Centro Estatal de Mediación impartió la conferencia "Mediación familiar. Dialogar para convivir"



En coordinación con el Centro de Convivencia Familiar, el Centro Estatal de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias y de Promoción de Cultura de Paz, impartió la conferencia "Mediación familiar. Dialogar para convivir" en modalidad presencial y virtual, en la que se contó con la participación de personas juzgadoras de la materia Familiar del Poder Judicial del Estado, personas usuarias del servicio del CECOFAM y público en general.

La Maestra María del Rocío González Núñez, Facilitadora certificada en Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias y el Director del Centro Estatal de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias y de Promoción de Cultura de Paz, Maestro Carlos Enrique Arreola Sánchez -expositores en esta actividad- resaltaron la importancia de la actitud constructiva que deben tener los responsables custodios y convivientes ante el mandato judicial de realizar convivencias con sus niñas, niños y adolescentes, así como la participación de estas dos áreas institucionales.

ooo